

Reise nach Tamborena

Eine ganze Woche voller Musik, Tanz und Trommeln erlebten wir Kinder der Sudbrackschule bei unserer diesjährigen Projektwoche.

Unser Trommler Samy kam zu uns in die Schule und brachte circa 350 kleine und große Trommeln mit. Jeder durfte trommeln und ausprobieren, wie sie klingen. Unter Samys Anleitung tanzten wir als Gazellen, Giraffen, Elefanten und Affen und sangen Lieder über Mut, Freundschaft, Zuversicht und Vielfalt. In einer Geschichte reisten wir gemeinsam in den afrikanischen Fantasieort Tamborena.

Zwischendurch arbeiteten wir in unseren Klassen thematisch zum „Thema“ Afrika. Wir gestalteten Lapbooks, forschten zu wilden Tieren Afrikas oder bastelten eigene Trommeln.

Am Ende der Projektwoche waren wir nach den zwei großen Aufführungen vor unseren Eltern zwar müde, aber sehr glücklich.

Danke Samy! Die Projektwoche war großartig und wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.

Thea, Tea, Fatimatu und Luis aus der 3a